

学校通信『自分に自信と夢を』 第48号 文責 古澤

学校に笑顔を ~ 臨時休校中の学校の様子② ~



新1年生の皆さんへ

1年生の教室には、入学当初に学習した「ただし しせい」と「えんぴつのもちかた」が掲示してあります。1年生の皆さん、学校再開に向け、家庭学習の時も「ぐう・ぺた・ぴん」の姿勢や鉛筆の正しい持ち方も身につけておいてくださいね。また、教室後方には、季節ごとの行事の絵が掲示していました。学校が再開したら、生活体験や自然体験をいっぱい楽しみましょうね。



運動力に親見しむ

学校再開後の子どもたちの体力の向上に向けて、運動に親しむ環境づくりに努めています。**左**短縄跳びの上達に向けた補助教具を新たに3台制作しました。ベニヤ板の両サイドの下に角材を固定して、その上で短縄跳びをすると、ベニヤの反動で空中姿勢がより高く、より長くなり、難しい技の習得に効果があります。**中**破損して使えなかった逆上がりの補助教具を修理しました。**右**春休み中に、砂場に入れた山積みになっていた新しい砂を整地し、使用できるようにしました。



命・人権を守る

新型コロナウイルスから、自分や友だちの命・健康や人権を守るには、正しく知り正しい予防をすることが大切になってきます。そのことが分かりやすく書いてあります。また、ゲームの使い方も掲示しています。分散登校日に、ぜひ読んでください。



安全・安心な環境

左教室の棚の上を新しいベニヤ板に張り替えたり、**中**水道の点検・修理をしたりしています。また、**右**5月の連休に咲き誇っていた大津町の花ツツジも終わり、伸びきった枝の剪定も職員で行っています。



外国語教育がスタート

令和2年4月からスタートする新学習指導要領では、3・4年生は、英語を聞いたり、簡単な会話をしたりして英語に親しみ、英語を好きになる「外国語活動」を、5・6年生は、昨年度までの「外国語活動」に加えて、英語を読んだり、書いたりする

「外国語」を学習します。より外国語に慣れ親しむための工夫として、廊下の階段に**左**「ABC…」の英単語、**中**「月・曜日」の英単語、**右**各部屋に英単語を掲示しました。

